



# ぎんなん

中原小だより（中原小校長室）  
第11号  
H29.12.22

## がんばって走った持久走大会



12月8日（金曜日）朝から小雪が舞う寒い日でしたが、子どもたちが走る頃には雪も止み、中原小学校持久走大会を実施しました。

保護者のみなさん、地域のみなさん寒い中応援ありがとうございました。

ました。

子どもたちも一人一人が目標タイムを決め、その目標達成のため一生懸命最後まで走りました。

## 冬休みのくらしについて

いよいよ冬休みになります。休み中は交通事故等に遭わないように十分気をつけて欲しいと思います。南小国町など阿蘇地域は、観光や帰省の方でこの時期交通量が増える地域です。みなさんはいつも通り慣れた道でも、よそから来た方には不慣れた道で、スピードを出したり、狭い道にも車が入ってくるかもしれません。自転車の乗り方も含めて、学校のきまりを守って安全に過ごして欲しいと思います。



冬休み中は事件に巻き込まれないように、出かけるときには防犯ブザーを持って、行き先を伝えて、決められた時間に帰るようにして下さい。もし事件に巻き込まれそうになったときは、大声を出して近くの家に逃げ込みましょう。

## インターネットやスマートフォンのトラブルについて

先日、南小国町の補導部会の会議がありました。南小国町の小中学校、小国高校、きよらパトロール隊の方々、そして小国警察署からも来ていただき、青少年問題の現状について協議しました。

その中で、小国警察署の方から資料をいただき保護者の方々にも配って欲しいと依頼がありました。

中原小学校の子どもたちの中にも携帯電話やスマートフォンを使っている子どももいると思います。（保護者の方のスマートフォンを使うことも含めて）また、ゲーム機にもインターネットに繋いで遊ぶこともできます。大人が思っている以上に、子どもたちはインターネットを使って、中には知らない人と連絡を取り合っているかもしれません。（SNSも含めて）

学校でも電子黒板やタブレットを使った学習を行っていますが、各家庭での使い方については、配付した資料を参考にして各家庭でルールを話し合っ、トラブルに巻き込まれないようにして欲しいと思います。

## 町長さんをゲストティーチャーに

12月20日（水曜日）南小国町の高橋町長さんをゲストティーチャーとしてお招きし、5、6年生に授業をしていただきました。主に災害発生時の対応について、事前に質問したことに沿って話していただきました。

子どもたちも真剣にお話を聞いていましたが、貴重な学習ができたと思います。

その後、岩切教育長先生も一緒に給食を食べて帰られました。高橋町長様ありがとうございました。

